歴史に触れる機会があまり などで学んでいますが、こん。子どもたちは、課外

人で、 毎月 2年が経し 毎日が おら か。私 から、このまちに 気が れるのではない らもその っぱ W (V) でしょ

が増加している香南市。 来た方 所付き合いのない方もなったとの出会いがあればそんなかもしれませんが、日でかもしれませんが、日でからしれませんが、日でからしれませんが、日でからしれませんが、日でからいからいからいからいのない方もを や神社の謂れも詳しくは知りと思います。近所にある石碑 を、 路上な しい住民はこのまちの 知る時間がほ 。近所にある石碑间がほとんどない が、日ごれたさるのであるののであるののであるののであるののであるののである。 2方も多いのが、日ごろ近

歴史

あります。 に道を聞か

住むだけの

れ、

戸

惑うことが

てしまっては、

か申 が町になっ

ら

41 気がし

る

ありました。 よかったと気がついる 最近私は、香南市に んで

今年亡くなっ たことが た父

0 香南市の副読 先人 ます。

畑やも を南五町には、浮 大史があり、多くのも の家族の歴セ、 第二の一 このごろは、何気ないまち の思い出と共に、すばの風景が目に止まり、 していたことです。 まちの 人生を楽しく穏やかに 出と共に、すばら 史談会に入り 山·河·海·田 やそ

が付いたのか?五町それぞれ町の三宝山は、なぜ三宝と名 郷土史をまとめた分かりや本があれば良いと思います となってこのまちが大切に に民話も伝説もあるで い副読本です。たとえば、野市 と、見えなか 住民になっ も伝説もあるでしょう。たのか?五町それぞれ つたもの たら、副 です 読本 、ます。

(野市町・三宝山のふくろう)

みてみて!うちの子



加藤 紗也ちゃん 野市町

- ★平成21年1月19日生まれ
- ★雅丈・千晴さんの長女
- ★ご両親から... 笑顔いっぱい元気に育ってね!



『おおき(なーれ 』コーナーでは 2 歳の誕生日までのお子さんの 応募をお待ちしています。■総務課秘書広報係 ☎ 56-0511

全国学生書道展 小学生の部

全日本学校書道連盟大賞

平川海里さん (野市東小学校5年生)

小学校1年生の時にお兄さんの影響で書道を始めた

という海里さんは、6人兄弟の2番目。 小さい兄弟の世話や、お手伝いがよくで きるがんばり屋さんです。

今回は、「安全」という字で小学生の部 では日本一となるすばらしい賞を受賞 しましたが、好きな字は「生きる力」。 墨の香りに包まれて字を書くと 落ち着くそうです。

大好きな書道で、大賞をもらって 一番うれしかったのは家族や 友達に喜んでもらえたことと いう海里さんは、将来人の役に 立つ職業につくことが夢です。

私たちにできることから 33

不法投棄をしない・させない・許さない



山林、河川敷、海岸などへのごみの不法投棄が後を絶ちません。 私たち一人ひとりが地域の環境美化について関心を持ち、不法投棄させ ない状況をつくることが大切です。

不法投棄をするとこんな被害が…

不法投棄された廃棄物は、新たな不法投棄を誘発し、美観を損なうばかりか物によっ ては有害物質が漏れだし、環境破壊を引き起こすなど生活環境を悪化させることに なります。また、捨てられたごみを撤去・回収し、もとの美しい自然を取り戻すには、 長い年月と多大な費用がかかります。

法律違反(犯罪)です

不法投棄とはその言葉のとおり、違法に物を捨 てること。空き缶やペットボトルのポイ捨てから、 山林へのごみ捨て、組織的な大量投棄に至るまで さまざまなケースがあります。ルールを守らず、 ごみをみだりに捨てると法律で罰せられ、5年以 下の懲役か1,000万円以下の罰金に処せられます。

見かけたら

不法投棄をしている人を発見したら投棄者の 特徴や車両ナンバー、投棄場所、ごみの種類など を最寄りの警察署か市環境対策課へ通報してく ださい。

監視の目

不法投棄の防止に最も効果があるのは、周辺の 環境美化について、市民の皆さんに日ごろから気 にかけてもらうことです。

市が対応したもののうち、半数以上は市民の皆 さんからの通報によるものでした。

地域ぐるみで不法投棄に関する情報交換を行い、 協力し合うことはとても重要です。

市では、環境の状況を把握するなどの目的で環 境監視員3人が活動しています。

活動の内容は、毎月1回市内パトロールを実施 し不法投棄現場などの状況把握と報告を行って います。また、日々の個人活動による状況報告や 不法投棄の除去作業などに参加協力しています。

